

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711115 - SYIFA SAFIRA NABILA PUTRI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tdk menjelaskan : bahwa untuk membantu obt masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien, cuci tangan diakhir?
BALUT BIDAI	inform consent belum lengkap, belum cuci tangan, tidak pakai hanscoon, hasil bidai seharusnya di tambah gendongan
KOMUNIKASI	tidak menyapa dgn nama pasien saat komunikasi (jgn bolak-balik pakai istilah 'si masnya'), bertanya masih seperti introgasi, empati dlm menanyakan perspektif pasien masih kurang (ekspresi maupun respon), bbrp pertanyaan masih irrelevant, RPD peny yg berhubungan tdk muncul ditanyakan
PEMASANGAN NGT	good
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inform consent: cara pemeriksaan tidak hanya menekan payudara ya tapi juga dengan diamati. Palpasi: laporan benjolannya kurang lengkap: ukurannya bagaimana, permukaan lunak atau kasar, mobile atau tidak. Teknik palpasi dengan permukaan jari tangan bukan dengan ujung jari. Palpasi KGB axila: teknik masih kurang tepat terkait lokasi perabaan dan posisi tangannya sehingga hasil yang didapatkan ada yang terlewat.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	gunting perban pada umumnya tidak steril. "apakah perban, plester steril?" Mengambil kassa steril sebaiknya pakai korentang, jangan dengan yang tidak steril. jangan lupa aspirasi saat anestesi. debridement luka sebaiknya dilakukan setelah anestesi. memotong benang dengan gunting benang, jangan dengan gunting perban. simpul pertama sudah kuat, simpul yang kedua mudah lepas,berlatih kembali membuat simpul agar tidak mudah lepas.
PROVOKASI NYERI	Perhatikan cara pemeriksaan laseque, derajatnya. Cara memegang tungkai dan kaki saat pemeriksaan laseque bragard, sicard. hampir terlupa pemeriksaan patrick dan kontrapatrick. perhatikan jg cara kontrapatrick selesaikan peemriksaan dg menyampaikan ke pasien hasil pemeriksaannya, jangan lupa terima kasih.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	penjelasan terkait memasukkan beberapa alat lebih diperjelas untuk pasien// belum menjelaskan posisi pemeriksaan dengan jelas// inspeksi baik// introitus vagina bisa diamati dengan menyibakkan labia mayor dan minora// spekulum tidak terpasang dengan baik// // gram oke// kultur oke// fornik oke// koh.. kohnya tidak diteteskan// cara pemeriksaan bimanual untuk mengidentifikasi adneksa bukan dengan memasukkan jari telunjuk ke vagina dan jari tengah ke rectum